

Alberto Acosta-Pérez

C
AVAFIS

Escuchando en la radio las viejas canciones que me
emocionan
dejo a mi cuerpo creer que todavía tengo tiempo.
Verdad que no quiero mentir.
Días voluptuosos que me hicieron largo el camino
me hallé al fin solo y confuso
pero un cuerpo es también algo más que una isla de savia
blanca
algo más que masa nocturna y arrogante
algo más incluso que intenso desencanto.

Recuerdos que despierta esta música
haciendo de aquel tiempo por oculto y prohibido
el más bello y sugerente. El más profundo.
Cuerpos nuestros perdidos
Itacas que debieron durar
¿fue acaso este el único viaje posible?
Fragmentos.
Desengaños.
¿De qué sirvió comprender las finas mercancías?
Cuepos no emprendáis el camino sin saberlo:
al final no hay revelaciones ni hermosas experiencias.
sólo fragmentos. Itacas rotas.
Inconstancia.